



## Pressemitteilung der Deutschen Gütegemeinschaft Möbel e.V.

**Der Hersteller Impuls Küchen GmbH wird mit dem RAL-Gütezeichen „Goldenes M“ zertifiziert.**

Mit dem Hersteller „Impuls Küchen GmbH“ wird nun ein weiterer Qualitätshersteller im Bereich Küchen mit dem RAL-Gütezeichen „Goldenes M“ zertifiziert und für die geprüfte Qualität, garantierte Sicherheit und gesundes Wohnen ausgezeichnet.

Das Unternehmen wurde 1990 gegründet. Die Produktionsstätte mit 25.269 m<sup>2</sup> liegt im Hochsauerlandkreis in Brilon, Nordrhein-Westfalen. Mit 248 Mitarbeitern werden hier jährlich ca. 730.000 Schränke im unteren bis mittleren Preissegment produziert.

Impuls Küchen bietet ein frisches und minimalistisches Design zu attraktiven Preisen. Das Unternehmen setzt auf geprüfte Markenqualität aus Deutschland. Einen weiteren klaren Schwerpunkt setzt Impuls Küchen auf die Logistik, die für pünktliche Auslieferung steht.

„Herausragende Qualität und Nachhaltigkeit werden auch künftig wichtige Entscheidungskriterien für einen erfolgreichen Marktauftritt sein. Wir freuen uns, dass wir mit dem Unternehmen Impuls Küchen GmbH einen innovativen Hersteller von qualitativ hochwertigen Küchenmöbeln gewinnen konnten“, so Jochen Winning, Geschäftsführer der Deutschen Gütegemeinschaft Möbel.

Fürth, 12. September 2016



Diese Pressemitteilung wird zur Nutzung und Veröffentlichung freigegeben